

Prof. Dr. Henning Radtke

Bundesgerichtshofs

Prof. Radtke ist Richter am Bundesgerichtshof. Er gehört dem 1. Strafsenat des Bundesgerichtshofs an, der unter anderem für das Steuerstrafrecht zuständig ist.

Er studierte Rechtswissenschaften an der Georg-August-Universität Göttingen und wurde 1993 dort zum Dr. iur. promoviert. Nach seiner Arbeit als wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Juristischen Fakultät Göttingen, war er ab Oktober 1992 dort als Akademischer Rat bzw. wissenschaftlicher Assistent tätig; 1997 erfolgte die Habilitation dort mit der Verleihung der Lehrbefugnis für die Fächer Strafrecht und Strafprozessrecht. Herr Prof. Radtke übernahm von 1998 bis 1999 die Vertretung und von 1999 - 2002 die Professur des Lehrstuhls für Strafrecht, Strafprozessrecht, Strafvollzug und Kriminologie an der Universität des Saarlandes. Von 2000 bis 2002 war er als Richter im Strafsenat des Saarländischen Oberlandesgerichts tätig und fungierte als Prodekan der Abteilung Rechtswissenschaften der Rechts- und Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät der Universität des Saarlandes. Von 2002 bis 2005 war er Inhaber der Professur für Strafrecht, Strafprozessrecht und Rechtsphilosophie an der Philipps-Universität Marburg. Dabei war er von 2003 - 2004 Studiendekan des Fachbereichs Rechtswissenschaften und von 2004 - 2005 Dekan des Fachbereichs. Seit Oktober 2005 lehrte Prof. Radtke als Universitätsprofessor an der Juristischen Fakultät der Gottfried Wilhelm Leibniz Universität Hannover, wo er von 2009 - 2011 Dekan war. 2011 und 2011 Rufe auf strafrechtliche Lehrstühle in Bayreuth und Graz.

Darüber hinaus war Prof. Radtke als Richter im 2. Strafsenat des Oberlandesgerichts Celle tätig. Zudem ist er Honorarprofessor an der Juristischen Fakultät der Gottfried Wilhelm Leibniz Universität Hannover und war von 2009 bis 2013 Vorsitzender des Deutschen Juristen-Fakultäten Tages.